

1.令和2年11月5日(土)と11月14日(土)の定期練習会の様子

令和2年度は、笠岡市が島根県大田市と友好都市縁組を結んで30周年になります。その記念式典が11月21日に開催されました。式典後の記念公演にて、大田市の「石見神楽」と笠岡市の「白石踊」が披露されました。

11月の練習は、その記念公演の準備で熱の入ったものとなりました。

どちらの練習日も、いつものようにブラブラ踊りで体慣らしをしましたが、公演する人が白石島からも多く集まっており、本番を意識した練習になりました。特に11月14日の練習では、観客に良く見ていただけるように舞台公演ならではの楕円形の踊りの輪を作り、太鼓の周りを取り囲んでそれぞれの踊りの種類ごとに並んで踊りました。笠をかぶり、扇子を手に、力強く、たおやかにと、それぞれの踊りの特徴を表しながら舞う姿は目を奪われるほどです。



2. 大田市笠岡市友好都市締結30周年記念事業の白石踊公演

今年は大田市と島根県笠岡市が友好都市縁組を結んで30周年です。「大田市笠岡市友好都市締結30周年記念事業」の記念式典が11月21日(土)に笠岡市民会館で開催されました。式典後には日本遺産の大田市石見神楽社中による神楽と、笠岡市の白石踊の記念公演がありました。「感動した!」とのお声も頂戴し、練習の成果を発揮できたと思います。

記念公演の白石踊の写真は撮影された小林市長からご提供いただきました。



白石踊会笠岡支部からのお知らせ

次回の定期練習会は、令和2年12月5日（土）19：00～20：30

笠岡市中央公民館（笠岡市笠岡 1866-1）で行います。無料。

通常は第1と第3土曜日に開催していますが、12月は第1土曜日のみですのでご注意ください。

新型コロナウイルス感染症の社会状況によっては急な中止もあり得ますので、ご承知おきください。

マスク着用でご参加ください。体調のすぐれない場合はご遠慮ください。

以上